
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
         

  地域を育み､大陸をつなぐ            ロータリーを楽しもう 
    Building Communities, Bridging Continents                              Enjoy Rotary 
    国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス               富津中央ＲＣ会長 原田 雅式 

                                          2010～2011 
国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 

 

 
〒293-0042 富津市小久保２８６８ 
さゞ波館  Sazanami-kan 
2868 Kokubo Futtsu-shi Chiba-ken, 
Zip code 293-0042 
Tel.0439-65-3373  Fax 0439-65-3304 
URL http://www7b.biglobe.ne.jp/~fcrc 

 

№２１６３ 第１回例会 ２０１０．７．１ 晴 

点 鐘：原田雅式 会長 

進 行：須藤 隆 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

お客様：富津市長 佐久間清治 様 

認証状伝達 

 

志波直前会長から原田会長に 

会長挨拶 

会長 原田雅式 

 皆さんこんにちは、先ずはお客様をご紹介します。

佐久間富津市長です。当クラブの名誉会員を、お

引き受け頂きありがとうございます。後ほどごあいさ

つ頂ければと思います。今日から 2010～2011 年度

がスタートするわけですが、歴史と伝統ある富津中

央ロータリークラブの会長となり大丈夫だろうか？と、

皆様にご迷惑をかけないか不安を抱いてのスタート

になります。平川幹事にサポートしてもらいながら頑

張っていきたいと思います、１年間よろしくお願いし

ます。前年度の志波会長、榎本幹事には 1 年間御

苦労様でした。ベテランのお二人でスムーズなクラ

ブ運営だったと感心しております。特に、会長は英

語がペラペラでしかもホームページまで自分でＵＰ

するという、私も人生のロスタイムまでには前会長に

追いつきたいと思っています。また、榎本幹事の和

歌と言いますか、百人一首もすごい。昔勉強したの

か？最近なのか分かりませんが、相当勉強している

と思います。お二人のご活躍に心より敬意を表しま

す。お疲れ様でした。 

今回新年度がスタートするわけですが、自分へ

の課題として 2 つのことを考えました。1 つは会長あ

いさつの原稿を催促されない。例会前にパソコンに

入れる。2 つ目は前半の 6 カ月は原稿をみてもよい

が、後半の６か月は原稿を用意しても見ない。この

２つに取り組んでいきたいと思います。 

本年度の会長テーマですが「ロータリーを楽しも

う」としました。 

この 10 年ロータリアンが減少しております、2790

地区でも同じで、当クラブも問題です。現在22名お

りますが、1 名増員して今年 23 名にしたいと考えて

おります。そんなことから、会員、家族が参加して楽

しめる親睦の機会作っていきたいと思います。 

今日はこの後、3 時前に佐貫小の学童保育「さぬ

キッズ」を見学に行きます。6 月 27 日に開所式が行

われたわけですが、佐久間市長にも出席して頂き 

ありがとうございました。現在 9 名の生徒、指導員の

先生がメインの方とサブ二人ボランティアが毎日１

人付くのですが、このボランティアを集める役をやっ 



ていまして難航しています。今は8名の方がおり、ロ

ーテーションで遊び相手と見守りをしていきます。 

今各方面に声かけをしており、やがて 15 人位まで

もっていきたいと思います。ということで、お話があ

っちこっちに飛びまして整いませんが、初例会のご

挨拶と致します。 

 

会長報告 

 本日例会終了後、理事会を開催いたします。 

 

幹事挨拶 

平川恵敏 幹事  

 

今年一年間

幹事をやらせ

て い た だ き ま

す。原田会長

のもと、一生懸

命 が ん ば り ま

すので御協力よろしくお願い致します。この年にな

って物忘れがひどくご迷惑をかけるかもしれません。

ロータリーの友情をもってよろしくお願いします。 

 

幹事報告  

１．第 2790 地区大会記念、親善チャリティーゴルフ 

  大会のご案内が届いています。 

平成 22 年 10 月 4 日（月） 

レインボーヒルズカントリークラブ 

２．上総ロータリークラブより 5 月分の週報いただき 

  ました。回覧します。 

３．国際ロータリー2010 年規定審議会より決定報告 

  書が届いております。回覧します。 

４．第 2 回クラブ会長、幹事会様開催のご案内 

  7 月 29 日（木）15 時より 

 ホテル千成《参加者》会長、幹事 

５．2010 年～11 年国際奉仕セミナーのお知らせ 

  7 月 24 日（土）  ホテルグリーンタワー千葉 

６．地区クラブ奉仕委員会セミナーのご案内 

  8 月 21 日（土）9：30 よりホテルポートプラザ千葉 

 

 

 

名誉会員委嘱状送呈 

 

原田会長から佐久間市長・名誉会員へ 

 

ご挨拶 

 富津市長・名誉会員 佐久間清治様 

2010 年も、引き続き名誉会員の委嘱をいただき

ありがとうございます。ロータリー精神をまじえて、よ

りよい富津市づくりに努力してまいります。どうぞよ

ろしくお願い申しあげます。 

志波・榎本直前会長・幹事のお二人には 1 年間

お疲れ様でした。今年度は、ゆったりとクラブライフ

をお楽しみになれることと存じます。お二人とも、ゴ

ルフのスコアが益々良くなることと存じます。そのう

ち、ご教示願います。 

 原田会長・平川幹事には、この 1 年、よろしくお願

い申し上げます。原田会長は、NPO を通じて、いろ

いろな活動を計画されているとのことですので、そう

いうことをクラブにも反映できるのではないでしょう

か。経験ゆたかな平川幹事のフォローのもとに、富

津中央ロータリークラブの益々の発展をご祈念申し

上げ、あいさつといたします。 

 

記念品贈呈 

 

志波直前会長・榎本直前幹事 

 

 



御礼のことば 

直前会長 志波克 

記念品を頂戴し､有難う御座います。この一年が

皆様の御協力の下、無事に過ごせたという実感が

わきました。今後は指示されたことを喜んで精一杯

こなしながら、クラブライフを楽しんで行きたいと思

います。 

原田・平川年度が明るく意義ある年となる事を祈

ります。 

 

御礼のことば 

直前幹事 榎本守男 

皆様には昨年度は格別の御協力を頂きありがと

うございました。また、本日は記念品まで頂戴し恐

縮しております。一年間が無事終わったとホッとして

おります。今日は何も準備することなく例会に出席

しています。何もしなくてもいいという開放感と爽快

感を味わっています。今年度はロータリーを十二分

に楽しみたいと思っています。ただ、昨年度お約束

した卓話は９月に予定をとって頂いたので内容のあ

るものに仕上げるつもりで頑張ります。 

最後に共に素晴らしい原田会長、平川幹事の活

躍を期待します。 

 

国際ロータリー年次大会旅行紀 

次期幹事 須藤 隆 

 

今回は、志波会長、榎本幹事、小生と３人でモン

トリオールの国際Ｒ年次大会に出席する４泊６日の

旅である。大会出席に先だって、ニューヨーク・マン

ハッタンに２泊して世界の都市ニューヨークを見学

した。アメリカ本土は、過去３度会社勤務時代出張

で訪問しているがニューヨークは初めてである。 

ジョンＦケネディ空港からタクシーでマンハッタン 

７番街３３通りのホテルに向かう。タクシーが空港か

ら離れて１５分ぐらいすると、エンパイアーステートビ

ルディングをはじめ高層ビルが立ち並ぶ巨大なビ

ル群のマンハッタンの街並みが一望できる。さすが

に世界一の都市を感じさせる威圧的な景観であ

る。 

 ホテルにチェックインしてその日の午後、早速マ

ンハッタンの街に繰り出す。まずはホテルから歩い

て１０分ぐらいの距離にあるマンハッタン最高層の

エンパイアーステートビルディングの展望台に行き

市街全体を展望することとした。 

当日天気にも恵まれたこともあり、マンハッタンの

街並みは勿論、ブルックリン橋、マンハッタン橋が

架かるイースト川の向こうのブルックリン及び自由の

女神が聳えるリバティアイランドまで観望でき、その

景観の素晴らしさとニューヨーク市の都市としての

スケールの大きさを実感させられた。 

  ニューヨークの地下鉄にも挑戦した。 歩けば一

キロ足らずの距離の一区間だけ乗車をしたのだが、

切符を買うのにまずひと苦労。 切符を買おうにも

乗車賃がいくらかも分からない。 それらしき案内も

ない。駅員に聞こうとしてもそれらしい人がいない。

仕方がないので近くに居合わせた女性に切符の買

い方を聞くも、どうも要領を得ない。結局その女性

に３人分の切符を買ってくれるようお願いする始末

である。後でわかったことだが地下鉄に乗るにはプ

リペードカードを購入し、一回乗るごとにそのカード

を所定の挿入口に投入して改札口を通過すること

なる。一回利用で２ドル引き落とされ、カードの残額

がなくなるまで利用できる。従って女性は３人で６ド

ル必要なため、最も安い８ドルのプリペードカードを

買ってくれたわけで、一人改札口を抜けるとそのカ

ードを後ろにいる人に手渡し、カードを渡された人

はまたカード投入口に挿入して改札口を通過する

という具合で無事３人が改札口を通過出来たことに

なる。 

 地下鉄を降りてタイムスクエアに向かい、ブロード

ウェイと７番街が交差する広場に出る。周辺には劇

場が集まり、東京の新宿を思わせる大変な賑わい

で人を避けながら歩かないとぶつかってしまうほど

である。 

 ３０分ほど広場周辺を散策した後、そのままホテル

まで徒歩で帰った。今度は夕飯をどこで食べるかレ



ストランを探すにひと苦労である。ホテルで推奨の

レストラン名を聞いてその方面に向かったのだが、

いくら探してもそのレストランが見つからない。パトカ

ーが近くにいたので聞いてみるも、そんな名前のレ

ストランは知らないと言われる。とうとう推奨レストラ

ンをあきらめてお客が多く入っていそうなレストラン

に飛び込む仕儀となった。ビールで乾杯し、ボリュ

ームたっぷりの肉料理をワインで味わい、１日の疲

れを感じながらも食事にあり付けたことにホッとした

気持ちで、一同よかった、よかったの連発である。 

 ニューヨークの２日目は市内観光バスに乗り、マ

ンハッタンの街とブルックリンの街を一周すると同時

に、途中下車して、フェリーで、自由の女神が建っ

ているリバティアイランドに渡り、女神像を中心に歩

いて島を一周した。マンハッタンに戻り、更に南北４

Ｋｍ、東西８００ｍのセントラルパークに立ち寄った。

そこでは人力車に乗って公園内を一周した。 3 人

が乗っている人力車を若者が必死に漕ぎ、所々で

英語で案内してくれるのを聞きながら公園の雰囲

気を楽しんだ。 

２日間のニューヨークを後にして、３日目にモントリ

オール空港に下り立ち、今度はバスにてホテルに

向かった。その日はガバナー補佐の山田修平さん

に現地で会うことになっていたので、午後 2 時半ご

ろに大会会場に到着。山田さんと携帯で連絡を取

りながら会おうとするも、会場が広く、待合場所の目

印も確認できにくいことから、１時間近く右往左往し

た結果、漸くドッキングができホッとする一幕があっ

た。山田さんとお会いして早速各国のロータリアン

が集まっている友愛の広場にいき、そこで、外国の

ロータリアンと記念撮影をしたりしてひと時を過ごし、

その日はそれだけで会場を後にした。翌日は、別

の会場で開催されている講演会に参加した。RI 会

長のジョンケニーに紹介された3人の講演を聴いた。

内容はロータリーがポリオ撲滅、世界の貧困に対し

如何に貢献しているかとの結果報告的な内容であ

ったが、そのプレゼンの仕方はさすがと思わせる味

のある話し振りであった。会場は数万人を収容でき

る日本武道館のような広い場所で、講演の盛り上が 

り部分では、拍手とスタンディングオベーション（立

ち上がっての熱烈な喝采）が鳴りやまず、大変熱気

に満ちた講演会であった。 

会場やバスの中で見受けるロータリアンは、特に新

興国からと思われる人が多く、陽気な雰囲気を醸し、

誰にでも話しかける気さくな一面を垣間見た。外国

の陽気なロータリアンを見て、われわれもあのように

開放的にふるまえればどんなに楽しいかとも思った

り、内にこもり易い私自身との違いを感じたりした１

日でもあった。 

 

ニコニコ BOX 

親睦担当 若鍋武良 

原田雅式  一年間よろしくお願い致します 

＊平川恵敏      〃 

志波 克  原田会長平川幹事の初例会を祝し 

榎本守男       〃 

高島治雄       〃 

大網庄一郎      〃 

大須賀三智男     〃 

三井 進       〃 

佐藤信泰       〃 

高橋裕之       〃 

千葉一利       〃 

須藤 隆       〃 

山田昌雄       〃 

永島 強       〃 

小野恒靖       〃 

白石幸久       〃 

若鍋武良       〃 

渡辺 務       〃 

石渡 鋼       〃 

      ＊＞1,000 円  合計 25,000 円 

出席報告 

              出席担当 大須賀三智男  

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２２ ２２   100% 

前回 ２２ ２２   100% 

編集後記 

7 月 1 日、富士山の山開きの日に当クラブの原

田・平川年度もスタートいたしました。 

志波・須藤・高橋会員には、いつも連続で会報

等の担当となりますが、ご指導のほどよろしくお願

いいたします。                 （佐藤） 


